

Gomel State Medical University



Feature article

Nyenyezi Marume Ketia

Что вас вдохновило поступить в медицинский?

Для меня это всегда было очевидно. С самого раннего детства меня всегда завораживало человеческое тело, как оно работает... на самом деле, в школе уроки естественных наук, такие как биология, анатомия и т.д., всегда были моими любимыми, и именно на них я преуспевала больше всего! Так что да, для меня это было очевидно; я не могла представить себе, что буду заниматься чем-то другим, кроме медицины.



What inspired you to go to medical school?

It was always obvious to me. From a very early age, I've always been fascinated by the human body and how it works... in fact, at school, science classes like biology, anatomy, and so on were always my favorites, and they were where I excelled the most! So yes, it was obvious to me; I couldn't imagine doing anything other than medicine.



Самый сложный экзамен?

- Безусловно, внутренние болезни, потому что это очень обширная область, которая охватывает не только один конкретный орган или систему человеческого тела, но и все их. Поэтому нужно понимать и запоминать множество. необходимо изучать их очень тщательно, потому что даже мельчайшие детали имеют значение; это и делает изучение сложным!



What was your most difficult exam?

- Internal medicine, of course, because it's a vast field that encompasses not just one specific organ or system of the human body, but all of them. Therefore, you need to understand and memorize a multitude of topics. You need to study them very thoroughly, because even the smallest details matter; that's what makes studying challenging!



Ваше главное достижение за время обучения?

- Во время учебы мне выпала честь возглавлять Союз африканских студентов в нашем университете в качестве его президента. В этой роли я организовала первый в истории День африканской культуры в Ггму, и, конечно же, первый в Гомеле. Это мероприятие объединило всех африканских студентов, не только из Ггму, но и из других университетов ! Это стало для меня источником огромной гордости, особенно учитывая оглушительный успех мероприятия!



What was your greatest achievement during your studies?

- During my studies, I had the honor of leading the African Students' Union at our university as its president. In this role, I organized the first-ever African Culture Day at GSMU, and, actually the first ever in Gomel, “Afro fusion” . This event brought together all the African students, not only from GSMU but also from other universities! This was a source of immense pride for me, especially given its resounding success!



Ваши любимые преподаватели?

- Было несколько профессоров, которые мне особенно нравились. Но Лызикова Юлия Анатольевна — на первом месте в моем списке; гинекология — моя любимая тема, и она помогла мне ее легко понять; мне нравится, как она себя ведет, она очень хороша в своем деле... она меня очень вдохновляет.



who was your favourite professor

- there are a couple of professors who were my favorite. But Yulia Anatolyevna Lyzikova is right on top of my list ; Gynecology is my favorite topic and she made it easier for me to understand. I love the way she carries herself; she is very good at what she does...she inspires me a lots.



Помните ли свою первую "2"?

- В течение шести лет я очень усердно работала, чтобы поддерживать свою успеваемость на максимально высоком уровне. Это было непросто, но, к счастью, за все время учебы мне ни разу не досталась оценка «2». Но если бы это случилось, я бы не стала себя за это корить, а наоборот, это стало бы сигналом к тому, что мне нужно больше работать и больше концентрироваться.



Do you remember your first "2"?

- For six years, I worked incredibly hard to maintain my academic performance at the highest level I possibly could. It wasn't easy, but fortunately, I never received a "2" grade during my entire studies. But if that had happened, I wouldn't have beaten myself up about it; on the contrary, it would have been a signal that I needed to work harder and focus more.



Чем вы занимались в университете помимо учёбы?

- Помимо учебы, я также участвовала в организации различных мероприятий в университете; и, как представитель африканских студентов, я тесно сотрудничала с деканатом отдела по работе с иностранными студентами, чтобы обеспечить бесперебойную связь между ними и студентами.



What did you do at university besides studying?

- In addition to my studies, I was also involved in organizing various events at the university; and, as the African student representative, I worked closely with the Dean's office of International Students to ensure smooth communication between them and the students.



Три лучших события студенческой жизни?

- Я пережила столько прекрасных моментов, что выбрать всего три было бы очень сложно. Но я бы определенно поставила на первое место все моменты, проведенные с моими однокурсниками. За эти годы мы очень сблизились; они стали для меня настолько дороги, что каждая минута, проведенная с ними, ощущалась как дома.
- «Афро-фьюжн» также был для меня особенным временем. Знакомство с африканской культурой других людей, наблюдение за тем, как они взаимодействуют, несмотря на разное происхождение и опыт, действительно заставило меня осознать красоту и богатство многообразия.



What were the three best events of your student life?

- I've had so many great moments that it would be very difficult to choose just three. But I would definitely put up there the times spent with my group mates: the picnics, the birthdays, the Iftar etc. We've grown so close over the years; they became so dear to me that every moment spent with them felt like home.
- "Afro Fusion" was also a very special time for me. Introducing African culture to others, seeing them connect despite their different backgrounds and experiences, truly made me realize the beauty and richness of diversity.



Ваш совет первокурснику?

- Будучи студентами-медиками, мы постоянно находимся под давлением и стрессом, а разлука с семьей только усугубляет ситуацию. Поэтому я бы посоветовала им действительно заботиться о своем психическом здоровье. Хотя учеба важна, общение, хобби и времяпрепровождение с друзьями не менее важны, поскольку они способствуют психическому здоровью. Баланс необходим, ведь хорошее настроение — залог продуктивности.



What advice would you give to a first-year student?

- As medical students, we're constantly under pressure and stress, and being away from our family only makes it worse. So, I'd advise them to really take care of their mental health. While studying is important, socializing, pursuing hobbies, and time with friends are equally important, as they contribute to mental health. Balance is essential, as a good mood is key to productivity.

